



## PSIM Yogya Boyong 24 Pemain Hadapi Bhayangkara FC

**YOGYA, TRIBUN** - PSIM Yogyakarta membawa 24 pemain untuk menghadapi Bhayangkara FC di pekan ketiga Liga 2 2024/2025. Duel antara tuan rumah Bhayangkara FC versus PSIM Yogyakarta akan tersaji di Stadion Trisanja, Tegal, Jawa Tengah, Kamis (19/9) pukul 19.00 WIB. Laga ini disiarkan secara langsung melalui Vidio.com.

PSIM sendiri hanya memiliki persiapan empat hari menatap laga krusial tersebut. Waktu empat hari pasca laga kontra Adhyaksa FC di pekan kedua dimanfaatkan Laskar Mataram untuk pemulihan kondisi pemain.

Yusaku Yamadera dan kawan-kawan pun hanya sekali menggelar latihan sebelum bertolak ke Kabupaten Tegal, Jawa Tengah. Latihan digelar di Lapangan sepak bola UNY, Selasa (17/9).

Siangnya, Laskar Mataram dengan kekuatan 24 pemain bertolak ke Tegal dengan menggunakan jalur darat.

"Untuk yang kesebelasan, banyak *recovery* dan juga penjagaan. Sementara, untuk yang mungkin nggak main dan yang bermain sebentar, kita tetap latihan biasa untuk menjaga kebugaran secara fisiknya dan menjaga sentuhan bolanya," ujar Seto.

Ia menyebut, pasca laga kontra Adhyaksa FC, Minggu (15/9) kemarin, kondisi fisik masing-masing pemain sudah kembali buger. Namun, ia ingin tetap berkonsultasi dengan dokter tim untuk mengurangi risiko.

"Kondisi fisik sampai sejauh ini bu-



TRIBUN JOGJA/  
ALMURFI SYOFYAN  
**SELEBRASI**  
- Striker PSIM Yogyakarta, Rafael De Sa Rodrigues melakukan selebrasi usai membol gawang Adhyaksa FC di Stadion Mandala Krida, Yogyakarta, Minggu (15/9).

gar. Tapi, tetap kita lihat nanti siapa yang diturunkan, mudah-mudahan di hari H-nya, semuanya baik," tambah pelatih berlisensi AFC Pro itu.

Pertandingan melawan Bhayangkara FC ini merupakan laga away pertama yang akan dilakoni oleh PSIM musim ini. Meskipun demikian, Seto menuturkan bahwa tidak ada persiapan khusus untuk ini.

"Persiapan khusus, enggak ya. Yang paling penting, kita sudah melewati kemarin. Harapannya, itu menjadikan modal buat tim, jadi lebih lepas, lebih cair lagi bermain," ulasnya.

Striker PSIM Yogyakarta, Rafael Rodrigues atau Rafinha mencetak dua gol di laga kandang tersebut. Meski mencetak dua gol, Seto kembali melihat catatan pemain asal Brasil tersebut di musim lalu.

Pasalnya, saat membela PSCS Cilacap di Liga 2 2023/2024, Rafinha gagal mencetak gol di laga tandang. Sembilan gol yang dikemas pemain berusia 32 tahun itu semuanya dicetak di kandang atau di rumah sendiri.

"Rafa di pertandingan kemarin cetak dua gol ya dan ini jadi PR juga, catatan Rafa tahun kemarin kalau *away* tidak cetak gol," ulasnya.

Hal ini jadi perhatian Seto untuk mendorong agar sang juru gedor mendapat kepercayaan diri dan mampu membuka keran gol di laga *away*. Disinggung terkait singkatnya jarak pertandingan, Seto mengaku akan melakukan rotasi pemain bila diperlukan. "Karena jarak bermain, kami harus rotasi dan mudah-mudahan apa yang kami bangun bertahap saling memperbaiki dan evaluasi," tandasnya. (mur)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. PSIM Jogja	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 28 November 2024  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005